

Lección 247: MIRANDO LO ETERNO III

"Si, pues, habéis resucitado con Cristo, buscad las cosas de arriba, donde está Cristo sentado a la diestra de Dios. ²Poned la mira en las cosas de arriba, no en las de la tierra. ³Porque habéis muerto, y vuestra vida está escondida con Cristo en Dios"

Colosenses 3:1-3 RVR

INTRODUCCIÓN:

Hoy en nuestros días las personas se enfocan en muchas cosas materiales. La búsqueda de la libertad financiera a través de la acumulación de riquezas y propiedades son claves en sus vidas, el lograr crecer profesionalmente y posicionarse son algunas de las cosas en las cuales este mundo se enfoca.

Creen que poner la mira en estas cosas los harán felices; y aunque hay algún tipo de satisfacción en ellas, lo cierto es que no son determinantes para alcanzar la verdadera felicidad. Ignoran que la verdadera felicidad se encuentra en conocer a Cristo y su evangelio. Por ello, en estos versículos el apóstol nos hace una exhortación a poner la mira en las cosas de arriba.

Veamos estas exhortaciones meditando brevemente en este maravilloso pasaje, CONTINUACION...:

MANTENGA SU ENFOQUE EN CRISTO.

Nuestro crecimiento espiritual no sucede automáticamente. Cuando tomamos la decisión de escoger a Cristo como nuestro Salvador, también elegimos un estilo de vida totalmente diferente. El apóstol Pablo dice: *"buscad las cosas de arriba"* (**Colosenses 3:1 b**). La idea es "seguir" o "estar constantemente buscando" las cosas de Cristo. Sigue buscando todos los días a "Cristo, que es su vida."

Es una acción continua y habitual por parte del creyente. Establezca sus pensamientos en las cosas del cielo. Porque hemos nacido espiritualmente participamos en su muerte y resurrección, nuestras vidas están centradas en su vida. Compartimos con él aquel lugar al cual Dios lo exaltó.

Colosenses 3:3 *"porque habéis muerto y vuestra vida está escondida con Cristo en Dios"*. Recuerde que Dios "nos dio vida juntamente con Cristo. . . y nos resucitó con Él, y nos hizo sentar en los lugares celestiales en Cristo Jesús. "Espiritualmente, que es donde estamos ahora. Cristo es nuestra vida. El cristianismo es Cristo.

TENEMOS UNA NUEVA MOTIVACIÓN PARA LA VIDA CRISTIANA

Todo lo que Pablo ha enseñado hasta ahora se convierte en la mayor motivación para morar en el lugar secreto del Altísimo. Cristo es la atmósfera en la que el cristiano vive. Ese entorno afecta todo en la vida del creyente.

"Y todo lo que hacéis, sea de palabra o de hecho, hacedlo todo en el nombre del Señor Jesús, dando gracias a Dios Padre por medio de él" **Colosenses 3:17**.

CRISTO ES NUESTRA VIDA.

"Cristo. . . es nuestra vida" debe ser la mayor motivación para morar en su presencia todos los días. Cristo está en nosotros y nosotros estamos en Él. Disfrutamos de esta



unión vital con Él, que nos llena de su vida. Tenemos una conexión vital con Cristo que nos da la vida eterna. Él vive en nosotros y nosotros en Él. Esta "vida eterna" es en realidad su vida en nosotros.

Nuestra relación actual con Dios en Cristo es una cuestión de experiencia interior. Que está "escondida con Cristo en Dios." El Espíritu Santo obra en nuestras vidas para reproducir en nosotros una mayor semejanza de Cristo.

¿CUÁL ES NUESTRA RECOMPENSA?

Buscar las cosas de arriba siempre tiene una recompensa ETERNA; y esa recompensa la vemos en el día a día y en el futuro cuando nos encontremos cara a cara con Cristo. Recompensa que reciben todos los que han aceptado a Cristo como su Salvador y han puesto su mirada en las cosas de arriba: ser "*coherederos con Cristo*".

Romanos 8:14-17. *Porque todos los que son guiados por el Espíritu de Dios, estos son hijos de Dios. ¹⁵Pues no habéis recibido el espíritu de esclavitud para estar otra vez en temor, sino que habéis recibido el espíritu de adopción, por el cual clamamos: ¡Abba, Padre! ¹⁶El Espíritu mismo da testimonio a nuestro espíritu, de que somos hijos de Dios. ¹⁷Y si hijos, también herederos; herederos de Dios y coherederos con Cristo, si es que padecemos juntamente con él, para que juntamente con él seamos glorificados.*

PARA MEDITAR Y DECIDIR

Las cosas de la tierra no son en sí pecaminosas, sino que simplemente no son la pasión de nuestras vidas. Debemos Aprender a clarificar nuestros valores cristianos todos los días. Mantenga el enfoque en Cristo. "SIGAMOS BUSCANDO LAS COSAS DE ARRIBA."

Amigo (a), si crees que en CRISTO puedes buscar las cosas de Dios, has la siguiente oración: *Señor Jesus, creo que eres el Hijo de Dios. Gracias por nacer con nuestra humanidad. Gracias por morir por mis pecados. Señor Me arrepiento de mis pecados. Te recibo ahora como mi Señor y Salvador. Gracias Señor por perdonar mis pecados y por darme la vida eterna. Amen.*

Martes 30/01/2024

NUESTRAS REUNIONES PRESENCIALES:

Sábados 7pm para jóvenes y adolescentes.

Domingos 11 am y 6pm para toda la Familia.

¡INVITE A FAMILIARES Y AMIGOS!

Hebreos 10:25 "*no dejando de congregarnos, ...*"

WhatsApp 987 920 544/987 920 540

